
集計数 32

回収率 97%

よい 悪い 無回答

31 1 0

97% 3% 0%

よい 悪い 無回答

32 0 0

100% 0% 0%

よい 悪い 無回答

31 1 0

97% 3% 0%

人材センター ハローワーク 有料職業紹介 無料職業案内 労働者派遣 求人誌 その他

21 32 8 1 1 6 8

行っている 行う予定 行っていない 無回答

14 7 8 3

44% 18% 25% 9%

知っていた
利用したことあり

知っていた
利用したことはない

知らない
今後利用したい

知らない
今後も利用しない 無回答

23 6 3 0 0

72% 19% 9% 0% 0%

平成２８年度愛媛県保育協議会　研修会等アンケート集計結果

開催時期

開催時間Ｑ２

研修会等名 愛媛県保育関係者交流セミナー（出展者用）

Ｑ１

人材確保の方法

本セミナー以外の
人材確保の取り組み

保育士・保育所
支援センターについて

開催場所Ｑ３

Ｑ５

Ｑ６

Ｑ７



Ｑ８ 今後研修を行う上で参考にさせていただきます。興味のあるテーマを教えてください（自由記述）

・人材育成について
・実践にすぐ使える研修がいい。
・中堅保育士向けの研修会
・保育カウンセリング
・保育カンファレンス
・危機管理意識向上のための研修会
・新採職員に対してのマナー研修
・中堅保育士以上対象のコーチング研修
・腹話術の研修を受けたい職員がいる。
・自然体験
・認定こども園の必要性

Ｑ４ その他本セミナーに関するご感想やご意見、お気づきの点など（自由記述）

・時間をもう少し短縮してもよい。
・やのひろみ氏のトークセッションが活気がありよかった。
・たくさんのブース出展があり学生の参加数も多く、定着していることをうれしく思う。
・ブースでの面談中、マイクの音が気になった。マイクの音が大きかったように思う。
・園名の横に市町郡名を入れてほしい。
・昨年度の配置より今年のブース配置の方が全体が見渡せてよかった。今回は休む間もないくらい大勢の学生が
来てくれ活気があった。笑顔の素敵な人が多く印象がよかった。ぜひ保育士になってほしいと思った。やのひろみ氏
の司会進行でスムーズだった。
・学生や今後保育の仕事をしてみたいと思っている方と直接話ができる機会となったのは意義のある会だと思う。
・現場が伝えたいことと学生の知りたいこととのギャップがあることに気付いた。このような会をきっかけに保育の仕
事に対して、どの人にも興味を持ってもらえたらと願う。
・今年のブース配置はよかった（欲を言えば毎年目立たない位置なので配慮してもらえるとありがたい）。また昨年
度より、参加の大学が多かったような気がする。話を聞いてもらえる人が多いと説明する方もうれしくやりがいを感じ
た。
・聖カタリナ短期大学の学生が来てなかったのには何か理由があるのだろうか。
・とても有意義な時間だった。来年も参加したい。
・1年次からの積極的な取り組みが見られてよかった。
・学生が多く、話をする中で地域出身のため松山の園でボランティアをしたいという方がいることが分かった（実習は
地元でしかできないとのこと）。そういう方達に園を知ってもらう取り組みをしていきたい。良い人材確保ができそう。
今回出展してよかった。
・ボランティアに参加し、保育園を理解してほしい。
・多くの学生が来てくれ、見学にも来てもらうこととなった。
・昨年度のセミナーで出会った子が実際に就職につながった。実習だけでは限られた子としか出会えないが、セミ
ナーに参加することによっていろんな人が話を聞きに来てくれて、人材確保への足掛かりができたと思う。
・学生が休みの８月頃か夏休みに開催する方がいいのではないかと思う。
・ブースの場所は、全員集合してくじ引きか何か公平な方法を考えてほしい。
・後半の園紹介では学生が帰ってしまっていたので、年によって順番も変えた方がいい。
・県の監査といつも時期が重なるので準備に時間が取りにくいが、他の時期にしても他園が重なるので…。
・東雲短期大学や聖カタリナ短期大学の学生にももっと来てほしい。
・スピーチは聞いてもらえる方が少なかった。
・マイクの音が大きく、ブースで話している声が聞き取れなかっり、伝えづらかった。
・参加者は学生がほとんどで潜在保育士がいなかったような気がする（ブースに来られなかっただけかもしれない
が）。
・学生に少しでも市の特色などアピールできたのでよかった。公務員の希望が高いことを改めて感じた。



・時間をもう少し短縮してもよい。
・ブースでの面談中、マイクの音が気になった。マイクの音が大きかったように思う。
・園名の横に市町郡名を入れてほしい。
・学生が休みの８月頃か夏休みに開催する方がいいのではないかと思う。
・ブースの場所は、全員集合してくじ引きか何か公平な方法を考えてほしい。
・後半の園紹介では学生が帰ってしまっていたので、年によって順番も変えた方がいい。
・県の監査といつも時期が重なるので準備に時間が取りにくいが、他の時期にしても他園が重なるので…。
・東雲短期大学や聖カタリナ短期大学の学生にももっと来てほしい。
・スピーチは聞いてもらえる方が少なかった。
・マイクの音が大きく、ブースで話している声が聞き取れなかっり、伝えづらかった。
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≪課題のみ抜粋≫


